

Si mon attitude vous a dérangé ou interrogé,
sachez que je ne suis ni malade, ni mal
éduqué, ni provocateur!

Je suis atteint d'autisme!

L'autisme est un trouble neuronal du
développement qui affecte principalement la
communication et les relations sociales.

Ce que vous avez appris de manière naturelle
et intuitive, les personnes atteintes d'autisme
doivent l'apprendre de façon scientifique.

Et je n'ai pas encore eu le temps de tout assimiler!

Dans le monde 1 enfant sur 100 est atteint d'autisme.



Les causes n'étant pas encore connues, il n'y a pas de
guérison possible. Seule une prise en charge éducative
adaptée à leurs besoins permet une amélioration du
développement.

Une bonne compréhension de la personne
atteinte d'autisme ainsi que de la tolérance à son
égard comme à celui de sa famille sont aussi une
clé du succès pour que leur vie soit meilleure.

Merci de le faire savoir autour de vous !

Pour plus de renseignements : **www.autisme.ch**